

JICA 草の根技術協力事業始動しました。

2019年10月11日

7月より JICA ベトナム北部における高齢疾患に対するリハビリテーション人材育成支援事業が、ハノイ医科大学と協働で開始することになりました。

日本よりも倍のスピードで高齢社会を迎えるベトナムにおいて、高齢者への支援は必須ですが、まだ作業療法の資格制度が無く養成校も2校しかありません。本事業は、3年間にわたって、ハノイ医科大学のリハビリテーション医らに対し、本学作業療法学専攻教員が高齢者に対する作業療法の研修を行い、ハノイ地域に作業療法の人材育成と普及を図るものです。第1回研修では、オープニングセレモニーが盛大に開催されました。



オープニングセレモニーの様子：ベトナム保健省、日本大使館、JICA ベトナム、ハノイ医科大学学長以下関係教員、神戸大学教員が参集し、種村教授が JICA 草の根事業の内容を説明しました。ベトナム保健省の局長やハノイ医科大学学長は研修等で神戸大学に来られたことがあるとのこと、幸先良いスタートとなりました。



これから研修を受ける Trainer of Occupational Therapy の 12 名の方々です。